

Cannabis-Test in Bernburg: 42-Jähriger hinterm Steuer erwischt!



Ein turbulenter Sonntagmorgen in Bernburg! In der Liebknechtstraße geriet ein PKW ins Blickfeld der Polizei. Bei der Kontrolle des 42-jährigen Fahrers, einem Einheimischen, kam es zu einem überraschenden Wendepunkt: Ein freiwilliger Drogentest zeigte positiv auf Cannabis an! Schock bei den Beamten und der Verkehrssünder, der sich selbst in diese Lage manövrierte.

Um genauere Ergebnisse zu erzielen, wurde der Fahrer zur Dienststelle gebracht, wo ihm Blut abgenommen wurde. Nach der medizinischen Prozedur war es dann auch schon vorbei mit der Freiheit: Für die nächsten 24 Stunden wird ihm das Fahren untersagt. Ein klarer Hinweis, dass Fahrten unter Einfluss von Drogen keineswegs toleriert werden – Sicherheit geht vor!

Was nun?

Die Kontrolle verdeutlicht, wie wichtig es ist, sich der Gefahren des Drogenkonsums im Straßenverkehr bewusst zu sein. Die Polizei zeigt damit, dass sie hart gegen solche Verstöße vorgeht. Für den Fahrer heißt es jetzt, die Konsequenzen seines Handelns zu tragen. Eine Warnung für alle Verkehrsteilnehmer!

Statistische Auswertung

Ort: Schloss Bellevue, 10557 Berlin, Deutschland

Vorfall: Umwelt, Naturkatastrophe

Ursache: Klimawandel

Beste Referenz: [tagesspiegel.de](https://www.tagesspiegel.de)

Weitere Infos: [bundespraesident.de](https://www.bundespraesident.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)